

Forums pour les consommateurs

Bad trip LSD

Par Profil supprimé Posté le 12/02/2022 à 21h10

Bonjour à tous,

Il y a 9 ans de sa, j'ai pris un trip et j'ai eu un gros bad j'étais très mal. Le lendemain c'est redescendu et sa allais mieux.

Mais 1 mois après pendant un stage j'ai été pris d'un mal-être intérieur à table à la cantine après que quelqu'un a voulu faire simplement connaissance avec moi. Pendant les 6 jours du stage j'étais vraiment pas bien a me demander ce qui m'arrive...

après ce stage je suis tombé dans une dépression du cou a cause de sa .. puis j'ai réussi à allé mieux en partant quelques mois à l'étranger..

L'année d'après ce malaitre est revenu .. mais à cause de l'acné sur mon visage que j'avais du mal à accepter ..

Maintenant c'est à cause de mon nez que j'ai fais refaire avec un chirurgie, et je n'aime pas mon nez, du cou j'ai pas confiance en moi, et du cou je suis dans ce mal-être ..

je sais plus où j'en suis je suis perdu ... sa fais maintenant 9 ans tous sa .. des hauts et des bas ...

1 réponse

Pepite - 16/02/2022 à 15h55

Bonjour NANINO,

Je fais remonter votre post.

Je ne sais pas ce que signifie "j'ai pris un trip". A quel âge ?

Vous écrivez "j'ai été pris d'un mal-être intérieur à table à la cantine après que quelqu'un a voulu faire simplement connaissance avec moi".

Comment cela ? Pourriez-vous détailler ?

Pépite

